



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Según el Registro Nacional de Personas con Discapacidad de la República Argentina, al 2 de marzo del año 2022, existen 1.503.779 personas con algún grado de disminución visual, que cuentan con Certificado Único de Discapacidad (CUD) vigente.

El día 14 de octubre de cada año, se conmemora el Día Mundial de la Vista, fecha establecida por la Organización Mundial de la Salud (OMS) junto al Organismo Internacional de Prevención de la Ceguera (IAPB), y el día 15 de octubre el Día Mundial del Bastón Blanco.

En la ciudad de San Carlos de Bariloche, la Asociación Civil Los Búhos, nuclea a personas no videntes y con disminución visual. En el marco de esta fecha, el viernes 14 de octubre del año 2022 a partir de las 10 horas, la agrupación antes mencionada brindará una charla informativa en el hall central del Hospital Zonal "Ramón Carrillo". Esta charla tiene por finalidad concientizar sobre el uso del bastón blanco como elemento que posibilita la autonomía en la movilidad de las personas ciegas.

Los instrumentos que permiten comunicar al resto de la sociedad la necesidad de sus portadores son denominados bastones. El blanco nos indica ceguera. Las personas ciegas utilizan el bastón blanco largo como una herramienta para desplazarse de manera segura, convirtiéndose en un símbolo de las habilidades y talentos, movilidad e independencia de quienes lo utilizan.

Además existen el bastón verde, que es un instrumento de orientación y movilidad para personas que tienen baja visión que "Surgió cuando una profesora y doctora de Buenos Aires le propuso a un alumno diferenciarse de las personas ciegas con el uso de otro bastón", el negro y gris es el bastón universal de discapacidad visual, en tanto el blanco y rojo indica que la persona es sordociega.

En esta ocasión se repartirá folletería sobre el uso de los bastones en la vía pública. La agrupación presentará además un fixture del Mundial Qatar 2022 impreso a color con información sobre los bastones, colores y posiciones que existen para que la comunidad pueda aprender sobre ellos colaborando así con la inclusión de las personas con discapacidad visual y poder tomar conciencia sobre sus necesidades.

Es un día para reflexionar sobre la salud visual y los ojos como parte fundamental del cuerpo que nos



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

permiten percibir, comprobar, observar, darnos cuenta y por supuesto ver, siendo de vital importancia, la prevención y el tratamiento de la pérdida de visión.

Por ello;

Autoría: Graciela Vivanco.

Acompañantes: Adriana Del Agua, Julia Fernández y Juan Pablo Muena.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social y educativo la charla informativa y entrega de folletería que se llevó a cabo el día 14 de octubre del año 2022, en el hall central del Hospital Zonal " Ramon Carrillo", por la Asociación Civil Los Buhos de la ciudad de San Carlos de Bariloche, con el propósito de concientizar a la sociedad sobre el uso del bastón blanco, como elemento que posibilita la autonomía en la movilidad de las personas ciegas, en el marco de la conmemoración por el Día Mundial de la Vista, fecha establecida por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Artículo 2°.- De forma.